



## Kunstgalerie im Untergrund eröffnet

Von alten Stickern und Bemalungen gereinigt wurden die vier Schaukästen in der Unterführung beim Rathaus. Fotografin Magdalena Fuchs, Künstler Daniel Toporis (r.) und Stefan Heizinger (Super-Initiative, die gegen Leerstände in der Stadt Salzburg ankämpft) haben dort die „Underground Galerie“ eröffnet. Zu sehen sind vorerst grafische Arbeiten von Martina Pfeifer. „Die Ausstellungen sollen im Zwei-Monats-Rhythmus wechseln. Wir planen zudem einen Open Call, bei dem sich Künstler bewerben können“, sagt Magdalena Fuchs.

BILD: SN/ANDREAS KOLARIK